
令和５年度議会報告会の概要 

 

日　　時　令和５年５月 19日（金）　午後７時 00分～午後８時 24分 

場　　所　中滑川複合施設「メリカ」フリースペース 

出席議員　14 名（全議員） 

欠席議員　なし 

参 加 者　19 名 

次　　第　別紙のとおり（意見交換・発表は４つのグループに分かれて行った） 

 

 

Ａグループ 

①　現状メリカにわくわく感が少ない 

今後、議員がどう関わっていくのか　いいアイデアを出していただきたい 

キャンプ場を実際利用して、これから夏に向けて、屋根がないことが心配 

②　育休制度を職員は活用しているか　男性職員の利用は少ないのが現状 

地元の子どもが都会に出て行ってしまうのを止めなければいけない 

③　女性の健康寿命が短いので、延ばす取組が必要 

④　高齢者の買い物難民が今後増えるのでは 

⑤　情熱のある議員が多いと思う 

 

Ｂグループ 

①　メリカの災害時の使い方が見えてこない　備蓄品の量、水の量、何が保管されているのか 

市ホームページにメリカやオートキャンプ場のリンクがはられていないのでは 

メリカでは物販イベント、オートキャンプ場ではコンサートなどイベントを増やしてほしい　 

気軽な料金で料理教室を開催してほしい 

②　病児保育の取組を行ってほしい 

児童館や富山型デイサービスのような老人ホーム内に病児保育があってものよいのでは 

③　市民農園を増やし、生きがいを見つけてもらう動きをつくってみるのはどうか 

④　商業施設が少ない　映画館やアミューズメントを今ある施設でどうにかできないか 

⑤ （時間の都合上、意見交換なし） 

 

Ｃグループ 

（テーマに限定せず、いろんな意見交換を行った） 

・田んぼを管理できなくなった方と、その田んぼを使いたい方をマッチングし活用できないか 

・滑川市駅南に屋根がある施設があれば良い 

・□見病院前の縁石が真っ黒　入りづらく、車が乗り上げていることもある　はずせないか 

・レストラン光彩まで上る階段の手すりが細い　足の不自由な方がしっかり握れるものが良い 

・メリカのひかる市は前の方が使い勝手が良かったという意見がある 

半分を喫茶など和める場所にするのはどうか 

・オートキャンプ場は子どもの遊び場がなく屋根もない 

アスレチックや屋根をつけるなど改善をしていってほしい 

 

Ｄグループ 

①　オートキャンプ場の利用料を無料にしてほしい 

メリカのひかる市はこのまま続けて欲しい 

有事の際、メリカ周辺は踏切・遮断機などでなかなか来づらいのではないか 

② （内容がグループ参加者に合わなかったため、意見交換なし） 

③　ボッチャやパークゴルフなど、老人クラブのいきいき講座が良い 

散歩コースにベンチを設置してほしい 

④　あいさつができる子に　笑って、声かけ運動 

⑤　永代地上権の問題について

意見交換での各グループ　テーマ別の主な意見は以下のとおり


